

カメラだより

刈谷の魅力ある
風景写真を
紹介！



▲市公式
Instagram

紫に色づく藤の花

刈谷ハイウェイオアシス(4月24日)



藤の花は、房の長さが約20センチ以上と、とても長くなることから、藤棚と呼ばれる棚を使って下から眺めるように観賞するのが一般的です。

刈谷ハイウェイオアシスにある長さ約200メートルのフジプロムナードと呼ばれる藤棚には、滝のように垂れ下がる紫と白の2種類の藤の花が見事な花を咲かせていました。

稲垣市長、シーホース三河にエールを送る

ウイングアリーナ刈谷(4月24日)



シーホース三河と島根サノオマジックとのホームゲームが行われました。試合開始前、会場のビジョンには稲垣武市長の応援メッセージが流れ、シーホース三河の選手たちにエールを送りました。試合は、2度のオーバータイムに持ち込んだものの、102対106で惜敗。しかし、38得点獲得と大活躍の金丸選手は、個人通算1,000回3ポイント成功などの3つの記録を更新しました。

さあ、ミロコマチコの世界へ

美術館(4月24日～6月6日)



現在、開催中の美術館の企画展「いきものたちはわたしのかがみ ミロコマチコ」。近作・新作を中心とした絵画や絵本原画、立体作品、アートディレクションなど、200点以上を展示しています。作品展示だけでなく、物販も行っているのので、思い出の品を手に入れることもできます。興味があったけどまだいけていない人、ミロコマチコの世界を体験しにきませんか？

ID 1007319

STOP外来種! 刈谷の生態系を守ろう!

西境町内発杭川(5月8日)



繁殖力が強く、生態系に影響を与える特定外来生物オオキンケイギク。この駆除活動が、地域住民・企業・学校と市ホームタウンパートナーのトヨタ車体ブレイヴキングス、トヨタ車体クインシーズの協力を得て開催され、合計970kgものオオキンケイギクが駆除されました。活動後は、チームから提供していただいたグッズの抽選会も行い、交流を深める場面もありました。